



Familias advierten por caos vial en las poblaciones Antukuyén de Castro

Con un solo acceso cuentan las familias que residen en las cercanías del Parque Municipal de la capital provincial de Chiloé las que claman por una calle de salida.

Un problema que podría derivar en un colapso vial a la par con la falta de seguridad, así lo expusieron las familias de las poblaciones Antukuyén I y Antikuyén II ante el Delegado Presidencial Provincial, Marcelo Malagueño.

La situación ha despertado inquietud entre los residentes de ambos barrios que totalizan 440 casas, quienes cuentan con una sola vía de ingreso desde Villa Las Terrazas.

El crecimiento de la población sumado al potencial flujo de vehículos particulares y del transporte público encendieron las alarmas entre los pobladores.

Rodrigo Venegas, director del Comité Villa Las Terrazas, recordó que esta problemática de orden urbano fue presentada el año 2024 a la pasada administración municipal para explorar un camino de solución.

"A la administración saliente se le envió una carta explicando este asunto de la cual nunca obtuvimos una respuesta. Yo creo que este acuerdo es muy importante si es que el Serviu respeta la condicionante es un beneficio", afirmó el dirigente.

La falta de un camino de salida fue compartida en la reunión por el representante de la Inmobiliaria Arbor, Mauricio Andrade, que posee un terreno donde aspiran a materializar un nuevo proyecto habitacional.

Andrade ofreció una franja del sitio siempre y cuando se cumplan con algunas garantías desde el Serviu para avanzar en esta inversión privada.

"Bajo una serie de condiciones estamos dispuestos a facilitar de la manera más práctica y más acelerada, el hecho es que haya una solución vial que permita que ellos puedan tener y vivir como este tipo de comunidades se merecen", afirmó Andrade apuntando a la necesidad de contar con todas las facilidades para materializar su proyecto habitacional exento de toda expropiación.



Por último de Delegado Presidencial Provincial, Marcelo Malagueño junto al concejal y abogado castrense, Ignacio Alvarez, ofrecieron sus buenos oficios para canalizar una vía de solución pensando en la necesidad de

ofrecer una mejor conectividad interna y más segura.

Un avance que se podría generar mientras avanza la construcción del proyecto Antukuyén III con 125 nuevas viviendas que podrían estar construidas a finales de este año.